

Rosita Robinovitch

ROSA Robinovitch estudió Agronomía para ser una experta en inseminación artificial y en genética, única carrera que, en ese tiempo, incluía dichas disciplinas. Simultáneamente trabajaba en el laboratorio de biogenética de su padre.

Como reportera cubrió múltiples áreas: Moneda, Cancillería, Agro, Salud, Minería, Trabajo, Policía, Deportes, Cultura, Espectáculos, Arte, Turismo y Gastronomía.

Su primer trabajo periodístico lo realizó en radio, en 1939, haciendo libretos, durante dos años, para el espacio radial Cine al Día, con Jorge Guzmán Escobar y Miguel Frank. Paralelamente hizo un comentario radial en Horizontes de Actualidad, único de tipo magazinesco de la noticia diaria, en la radio Cervantes.

Por 1952 trabajó en el Diario La Nación y en la década del sesenta fue cronista en el diario La Unión, de Valparaíso. En 1970 se incorporó al suplemento Mujeres de La Nación. Además de ser cronista de los diarios El Mercurio, La Nación, Diario Ilustrado y de las revistas Vea, Ercilla, Ecrán, entre otras, también trabajó en televisión esporádicamente.

Después de jubilar continuó trabajando como redactora en turismo y gastronomía en suplementos de El Mercurio. En sus columnas firmaba como Babette y Robina. Acompañaba sus crónicas con material fotográfico de su autoría. En 1980 se hizo cargo de Gastronomía y Turismo, cuerpo E de El Mercurio, junto con Enrique Lafourcade. Durante una década escribió para las páginas centrales de Turismo y Gastronomía del suplemento de los viernes de El Mercurio, más tarde Wikén. En la revista Gourmand escribió como Misis Rosaura.

Entre los premios obtenidos durante sus 60 años de periodismo figuran: Premio de Periodismo Lenka Franulic; Premio de Periodismo Forestal; Premio Camilo Henríquez; Premio Congreso Mundial de Periodistas y Premio Unidad, entre otros.

Fue miembro de la Comisión de Cultura del Círculo de Periodistas y Presidenta del Círculo de Cronistas Gastronómicos de Chile. Autora de algunos libros de historia, como la Presencia de la Mujer en Chile. Ciudadana honoraria de Texas, merecimiento otorgado por el Gobernador W.B. Clements, en 1987. Organizó la Asociación de Periodistas de Turismo. Miembro del jurado de Festivales Gastronómicos de Arica a Magallanes; Jurado de Achiga por diez años.

La muerte la encontró a los 84 años como colaboradora de la revista Wikén, del diario El Mercurio. El martes 14 partió, luego de una misa, desde la iglesia de San Ignacio, hacia el cementerio con su rostro estirado y sereno y el cariño y respeto de sus compañeros periodistas, todos sus amigos y muchas flores blancas, rojas y rosadas acompañaron a Rosita hasta el final.

Betty Kretschmer

El Mercurio 19. Sept. 99 A9 AAF y 2009

Rosita Robinovitch [artículo] Betty Kretschmer.

Libros y documentos

AUTORÍA

Kretschmer, Betty

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rosita Robinovitch [artículo] Betty Kretschmer.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile